

Elegido Miguel Díaz-Canel Bermúdez como Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

En la sesión de clausura del 8vo. Congreso también fueron dados a conocer los 14 integrantes del Buró Político y los miembros del Secretariado

El Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, fue electo este lunes Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, luego de realizarse la primera reunión plenaria de ese órgano, electo por los delegados al 8vo. Congreso del Partido en la jornada de trabajo vespertina del domingo.

Así lo informó el General de Ejército Raúl Castro Ruz, tras dar a conocer a los 14 integrantes del Buró Político, de los cuales fueron ratificados nueve compañeros e incorporados cinco como nuevos miembros:

Juan Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado de la República de Cuba.

Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República de Cuba.

Roberto Morales Ojeda, Vice Primer Ministro.

General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores.

Ulises Guilarte de Nacimiento, Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba.

Teresa María Amarelle Bué, Secretaria General de la Dirección Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas.

Marta Ayala Ávila, directora general del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro.

José Amado Ricardo Guerra, Secretario del Consejo de Ministros.

Luis Alberto Rodríguez López-Calleja, Presidente Ejecutivo del Grupo de Administración Empresarial.

General de División Lázaro Alberto Álvarez Casas, ministro del Interior.

Gladys Martínez Verdecia, primera secretaria del Comité Provincial del Partido en la provincia de Artemisa.

Lo mas revolucionario dentro de la Revolución es defender siempre el Partido, de la misma forma que el Partido debe ser el mayor defensor de la Revolución, precisa

Miguel Diaz Canel Bermudez en palabras de clausura del [#8voCongresoPCC #Cuba #CongresoDeLaContinuidad pic.twitter.com/Op4RdMjQzR](https://twitter.com/Op4RdMjQzR)

— Partido Com. de Cuba (@PartidoPCC) [April 19, 2021](https://twitter.com/Op4RdMjQzR)

Posteriormente, el nuevo Primer Secretario del Comité Central del Partido presentó a los miembros del Secretariado y detalló las esferas atendidas por cada uno de ellos:

Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización y Política de Cuadros.

Rogelio Polanco Fuentes, Jefe del Departamento Ideológico.

Joel Queipo Ruiz, Jefe del Departamento Económico.

José Ramón Monteagudo Ruiz, Jefe del Departamento Agroalimentario.

Félix Duarte Ortega, Jefe del Departamento Industria, Construcción, Turismo, Transporte y Servicios.

Jorge Luis Broche Lorenzo, Jefe del Departamento de Educación, Deportes y Ciencia.

Según se detalló en este primer momento de la Clausura del 8vo Congreso, el escrutinio realizado a la votación llevada a cabo por los delegados este 18 de abril, para elegir a los nuevos miembros del Comité Central, corroboró que el 100% de los boletos resultaron válidos.

Todos los miembros fueron electos con más del 99, 32% de los votos.

General de Ejercito Raul Castro Ruz preside sesion final del [#8voCongresoPCC #Cuba #CongresodelaContinuidad pic.twitter.com/Kpo3MtlhYu](https://twitter.com/Kpo3MtlhYu)

— Partido Com. de Cuba (@PartidoPCC) [April 19, 2021](https://twitter.com/Kpo3MtlhYu)